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le rendez-vous beauté /  Beauty appointment

Une harmonie générale

L’approche esthétique lors d’un traitement des lèvres tient compte de la
forme du visage, des volumes et des souhaits du patient. Quoi de plus
satisfaisant qu’un visage harmonieux, avec des lèvres équilibrées et bien
proportionnées et une patiente qui repart avec le sourire.
Bien sûr, il existe certains principes esthétiques définis par les canons de
beauté actuels, à utiliser avec parcimonie ! À chacun son visage et il
serait illusoire et malvenu d’appliquer le même traitement à tous.

De l’acide hyaluronique à la dermopigmentation

Au fil du temps, les lèvres dites “rouges” s’amincissent alors que la lèvre
“blanche” s’agrandit et se ride, avec souvent l’apparition de plis
d’amertumes donnant au visage un air triste et fatigué. Pour pallier ce
déficit, il existe de nombreuses solutions, beaucoup de traitements sont
possibles, combinés ou non.
« Les différents soins que l’on associe aisément consistent à re-pulper
les lèvres, redonner le volume perdu, supprimer les ridules où le
maquillage va “filer”, et ré-ourler le tour de la bouche. Nous utilisons le
plus souvent de l’acide hyaluronique, gel résorbable et biocompatible,
de façon indolore par l’utilisation d’anesthésiants locaux », explique le
docteur Elbaz. Pour un résultat plus durable sur les ridules, un
traitement au LASER fractionné est possible.
Enfin, la dermopigmentation permet en quelques séances et de façon
progressive, de rehausser et d’intensifier la carnation naturelle des
lèvres. 
Des traitements indolores destinés à rendre à votre visage équilibre et
harmonie.

-/ Harmony in all things…

Aesthetic treatments designed to remodel the lips will take account of the
overall shape and volumes of your face, and each patient’s personal
preference. Careful intervention can deliver highly satisfying results,
ensuring a harmonious, balanced face and well-proportioned lips –
guaranteed to raise a smile! Each case is considered according to carefully-
defined aesthetic principles. Minimal intervention is de rigeur: every face is
unique, and one solution definitely does not fit all.

Hyaluronic acid, and dermo-pigmentation

Over time, so-called ‘red’ lips tend to become thinner, while ‘white’ lips
expand and develop wrinkles, including those irritating vertical lines that
can make any face look bitter and tired. A range of solutions is available to
tackle the problem, used in isolation, or combined.
‘Frequently-used treatments include re-plumping for the lips, to restore lost
volume, eliminate wrinkles (where makeup often tends to ‘leak’) and
redefine the contours of the mouth. For this, we most often use hyaluronic
acid, in the form of an easily-absorbed, bio-compatible gel. The treatment
is completely painless, using local anaesthetic,’ explains Dr Elbaz. For more
lasting results on micro-wrinkles, fractional laser treatment is also possible.
Last but not least, dermo-pigmentation delivers progressive results over a
number of sessions, enhancing and intensifying the lips’ natural fleshiness. 
Both techniques are painless, designed to restore and enhance your face’s
natural balance.
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Les Lèvres, entre équilibre et harmonie
-/ Luscious lips – how (not) to pucker up!

Lèvres pulpeuses, lèvres charnues, ou tout l’art de la séduction concentré au niveau de la bouche. Cependant, le temps
peut y faire son effet, aussi pour conserver toujours belles et attractives vos lèvres, le remodelage est un excellent
moyen d’y parvenir. Bien plus que l’artifice du charme, si tout n’était qu’affaire d’équilibre ? 

-/ Plump, perfectly-shaped lips are a shortcut to seduction – but time can take its toll. Remodelling is one of the
best ways to ensure your lips stay luscious, and achieve a perfect, balanced shape. 
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